
 
 
 
PROTOKOLL zur Jahreshauptversammlung des Barsbütteler 
Sportvereins von 1948 e.V. am 24.05.2024 im Rathaussaal der 
Gemeinde Barsbüttel 
 
 
TOP 1: Eröffnung der Jahreshauptversammlung 
Um 19:05 Uhr begrüßt der Vorsitzende Ulrich Münster die anwesenden Mitglieder.  
 
TOP 2: Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
Zur Versammlung sind 31 stimmberechtigte Mitglieder erschienen.  
Gem. § 10 (3) ist die Versammlung damit beschlussfähig. 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 02.06.2023 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Finanzbericht für 2023 
 
Ulrich Münster präsentiert die Finanzen des Vereins für das vergangene Jahr.  
 
Der Umbau des Vereinsheims wurde auch in 2023 noch fortgeführt, die Kosten 
beliefen sich auf gesamt ca. 40.000 Euro. Das ist auch einer der Hauptgründe, 
warum das Jahr 2023 mit einem Minus von 25.859 Euro abgeschlossen wurde.  
 
Ulrich Münster weist darauf hin, dass der Verein trotz des negativen 
Jahresabschlusses liquide ist. Der BSV ist ein finanziell gesunder Verein und die 
Vereinsleitung ist natürlich bemüht, im Jahr 2024 wieder ein positives 
Gesamtergebnis präsentieren zu können. Allerdings steht die Sanierung der 
Hochsprunganlage an, aber man wird sich bemühen, möglichst hohe Zuschüsse 
dafür zu generieren.  
 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung 
Im November 2023 wurde die Kassenprüfung für das Jahr 2022 nachgeholt. Es gab 
keine Beanstandungen. Die Kassenprüfung für das Jahr 2023 fand am 15.05.2024 
statt und auch nach dieser Prüfung gab es keine Beanstandungen. Deshalb bitten 
die Kassenprüfer die Versammlung, den Vorstand für 2022 sowie für das Jahr 2023 
zu entlasten. Die Entlastung wird für beide Jahre einstimmig erteilt. 

 
TOP 6: Geschäftsbericht 2023 
Geschäftsleiterin Sabine Fülscher präsentiert auf der großen Leinwand einen 
bebilderten Jahresrückblick 2023. Die Mitgliederentwicklung ist positiv, es werden 
die realisierten Projekte wie z.B. die Sanierung des Eingangsbereichs zum 
Vereinsheim, Sanierung der Geschäftsräume oder die neuen Trainerbänke für den 
Kunstrasen vorgestellt. Der 1. Barsbütteler Wandertag war ein Erfolg ebenso wie 
die offizielle 75 Jahr Feier am 27. Oktober. Mit dem Weihnachtsmarkt und einer 
Weihnachtsparade wird das Vereinsjahr 2023 erfolgreich beendet. 
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TOP 7: Neuwahlen in 2023 

- Als Vorsitzender für weitere 3 Jahre wird Ulrich Münster mit einer 
Enthaltung in seinem Amt bestätigt und nimmt die Wahl an. Gleichzeitig 
kündigt er an, dass dies seine letzte Amtszeit sein wird. 

- Zum Beisitzer und damit Unterstützer des Vorstandes wird Sandro Mader 
mit zwei Enthaltungen gewählt. Die Amtszeit beträgt ebenfalls 3 Jahre 
und er nimmt die Wahl an. 

- Heike Brost wird mit einer Enthaltung für weitere 3 Jahre zur 
Kassenprüferin gewählt und nimmt ebenfalls die Wahl an. 

 
TOP 8: Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
TOP 9: Veranstaltungen 2024 
Die Flohmärkte Am AKKU finden am 26. Mai und 1. September statt, der 
Barsbütteler Volkslauf startet am 16. Juni. Im Juli feiern wir das 75. 
Vereinsjubiläum. Am 6. Juli wird es vormittags eine Erlebnis-Welt für die Kids 
geben und am Abend eine Turnschuh-Party mit Musik und Tanz für die Großen. 
Nach dem Premieren-Erfolg in 2023 findet der 2. Barsbütteler Wandertag am 12. 
Oktober statt. Vom 5.-8. Dezember findet der Weihnachtsmarkt wieder auf dem 
Parkplatz vor dem Vereinsheim statt und eine gemeinsame Weihnachtsparade 
ist für Donnerstag, den 19. Dezember geplant.  
 
 
TOP 10: Ehrungen 
 
Im Jahr 2024 werden folgende Mitglieder für langjährige Vereinstreue geehrt: 
 
25-jährige Vereinstreue: Hermann Timm, Simone Schlegel, Gerhard Blunck, 
Ulrich Münster  
 
30-jährige Vereinstreue: Milana Rahn, Holger Bierek 
 
35-jährige Vereinstreue: Birgit Münch, Dr. Hans Lübbecke, Peter Raimer  
 
40-jährige Vereinstreue: Heinrich Karl Gommel, Ulrike Granzow, Janina 
Konerding, Julia Konerding, Helmut Prill, Joana van den Book  
 
50-jährige Vereinstreue: Ingrid Balschat, Jürgen Jorzik 
 
Leider konnten nicht alle zu ehrende Mitglieder an der Versammlung teilnehmen. 
Die Urkunden wurden den Jubilaren auf anderen Wegen übergeben.  
 

TOP 11: Verschiedenes 
 
Leider gibt es in vielen Bereichen zu wenig Trainer. Im Bereich Jugend-Fußball 
fehlen z.B. Mannschaften für die Jahrgänge 2018, 2015, 2010 sowie 2007 und 
2008. Das hat aber auch zur Folge, dass der BSV ein Schiedsrichter-Plus 
verzeichnen kann und keine Strafgebühr an den Hamburger Fußball-Verband 
zahlen muss. 
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Die Gruppe der Leichtathletik-Jugend ist voll und es gibt bereits eine sehr lange 
Warteliste. Aktuell sind es 20 Kinder unter 14 Jahren, die auf einen Trainingsplatz 
warten.  
 
Immer wieder werden Hunde mit auf den Sportplatz gebracht. Es wird angeregt, 
auch am Tor zum großen Parkplatz ein Verbotsschild aufzuhängen.  
 
Um 20:04 Uhr erklärt Sabine Fülscher die Versammlung für beendet. 

 
 
Barsbüttel, den 24. Juli 2024 
 
 
 
 
 
Ulrich Münster      Matthias Fülscher   Dennis Leiding         Sabine Fülscher 
Vorsitzender      1. stellv. Vorsitzender  2. stellv. Vorsitzender     Geschäftsleitung 


